



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>10 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>300 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>956V1143M</b>         |
| Prix       | <b>2 950 000 €</b>       |

## Plan-de-la-Tour

### Maison à vendre (83120)

Magnifique propriété offrant une vue panoramique sur tout le village du Plan de la Tour et les environs. Cette bastide aux matériaux nobles propose un séjour avec cheminée, une salle à manger avec cuisine professionnelle indépendante, 4 chambres en suite avec leur salle de bain ou douche privative dont une suite parentale de 50 m<sup>2</sup> à l'étage, ainsi qu'un appartement 3 pièces indépendant donnant sur le jardin. A l'extérieur, une vaste terrasse se dirige vers une piscine chauffée, le tout au coeur d'un parc de 20 000 m<sup>2</sup>. La propriété bénéficie également d'un double garage venant parfaire ses ...

*Magnificent property with panoramic views over the whole village of Plan de la Tour and the surrounding area. This bastide features a living room with fireplace, a dining room with separate professional kitchen, 4 en suite bedrooms with private bathroom or shower, including a 50 m<sup>2</sup> master suite on the first floor, as well as a separate 3-room flat overlooking the garden. Outside, a vast terrace leads to a heated swimming pool, all set in 20,000 m<sup>2</sup> of parklands. The property also benefits from a double garage to complete its generous, top-of-the-range features.*

## EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

